

(g) de P. W. Archambault, comptable du Département en Loi, demandant que son traitement soit augmenté.

Déposée sur le bureau pour être pris en considération lors du vote du budget.

(h) de Madame S.-C. Beuthner au sujet de sa réclamation relativement à l'expropriation d'un immeuble qui lui appartient rue St-Antoine.

Renvoyée à la sous-commission des Réclamations.

(i) de M. Charles Gaudet, avocat, au nom de la St. Denis Land Company, se plaignant que le montant voté pour le macadamisage de la rue St-Denis est insuffisant.

Renvoyée aux avocats de la Cité pour savoir ce que la Ville est tenue de faire à ce sujet et quelles sont les responsabilités qu'elle peut encourir.

4.—Soumis un rapport de la Commission de l'Incinération demandant qu'une somme de \$280, soit prise sur le crédit "enlèvement des déchets des marchés" et appliquée à l'item "harnais et robes" et \$260, sur divers crédits et appliqués à "fournitures."

Résolu: D'approuver ce rapport.

5.—Soumis le rapport du Président du bureau des Estimateurs au sujet des fonctionnaires de son département.

Déposé sur le bureau.

6.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité au sujet de la plainte faite par M. Bruno St-Pierre contre un des fonctionnaires du Bureau de perception des taxes.

Comme M. St-Pierre ne mentionne pas le nom du fonctionnaire dont il se plaint, M. le Trésorier déclare qu'après enquête, il n'a pu rien découvrir.

Il est alors

Résolu: D'informer M. St-Pierre qu'à moins qu'il ne désigne au Trésorier l'employé dont il a à se plaindre, cette Commission ne peut rien faire.

7.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité au sujet de la proposition faite à la dernière séance par M. l'échevin J.-B.-A. Martin, relativement à l'emprunt de \$650,000.

Déposé aux archives.

8.—Soumise une requête des propriétaires, rue de la Montagne, demandant que la Ville procède à l'expropriation de cette rue sans délai.

Déposée sur le bureau.

9.—La Commission procède alors à la préparation des prévisions budgétaires pour l'année 1910.

Les rapports des chefs de services suivants, sur les fonctionnaires sous leurs ordres sont déposés devant la Commission: Hygiène, Détectives, Greffier, Inspection des Bâtiments, Inspection des Chaudières, Parcs, Incinération, Cour du Recorder, Alarmes, *Gazette Municipale*, Bibliothèque, Trésorier.

Le Contrôleur informe la Commission qu'il a reçu jusqu'à présent des demandes de crédits de la part des départements suivants: Incinération, Incendies et Eclairage, Parcs et Traverses, Police, Marchés, Hôtel-de-Ville et Hygiène.

L'opinion des Avocats de la Cité au sujet de la préparation du budget est soumise de nouveau et déposée sur le bureau.

M. l'échevin Lapointe propose alors:

Vu que la loi ratifiée le 20 septembre 1909 par les contribuables va produire, à partir du premier février prochain, un changement radical dans l'administration des affaires de la Cité;

Vu que la nouvelle administration a besoin de toute la latitude possible pour faire dans les divers départements des changements qui sont inévitables et des remaniements qui s'imposent, par suite du nouveau système d'administration,

Qu'il soit

Résolu: Que cette Commission à laquelle la loi impose le devoir de préparer les prévisions budgétaires pour l'exercice prochain, recommande au Conseil, dans les circonstances, de ne pas lier la Ville au-delà des engagements actuels et de voter le budget comme suit pour chaque département, tout en laissant audit Conseil les moyens de faire face aux nombreuses recommandations qui ont été faites pour augmentations de salaires et pour personnel nouveau.

Personnel (même personnel à l'emploi de la Ville au mois de décembre courant et même traitement, sujet néan-

(g) from P. W. Archambault, accountant in the Law Department, asking that his salary be increased.

Laid on the table, to be considered when the appropriations are voted.

(h) from Mrs. S. C. Beuthner, anent her claim concerning the expropriation of a property owned by her on St-Antoine street.

Referred to the sub-committee on Claims.

(i) From Mr. Charles Gaudet, advocate, on behalf of the St. Denis Land Co., complaining that the sum voted to macadamize St. Denis street is insufficient.

Referred to the City attorneys to ascertain what the City is bound to do in this connection and what responsibilities the City may incur.

4.—Submitted a report from the Incineration Committee asking that a sum of \$280 be taken from the appropriation voted for "removal of market garbage" and applied to item "harness and blankets" and \$260 from various appropriations and applied to "supplies".

Resolved: To concur in said report.

5.—Submitted the report from the chairman of the Assessors' office, anent the employees of his department.

Laid on the table.

6.—Submitted a report from the City treasurer, anent the charge made by Mr. Bruno St. Pierre against an official of the Long Room.

As Mr. St. Pierre did not mention the name of the official, the treasurer stated that after an inquiry, he could not discover anything.

It was then

Resolved: That Mr. St. Pierre be informed that, unless he points out to the treasurer the employee complained of, this Committee cannot do anything.

7.—Submitted a report from the City treasurer anent the motion made at the last meeting by Ald. J. B. A. Martin, concerning the \$650,000 loan.

Filed of record.

8.—Submitted a petition from proprietors, on Mountain street, asking the City to proceed with the expropriation of said street without delay.

Laid on the table.

9.—The Committee then proceeded to prepare the annual appropriations for 1910.

The reports from heads of the following departments on the employees under their control were laid before the Committee: Hygiene, Detectives, City clerk's, Building inspection, Boiler inspection, Parks, Incineration, Recorder's Court, Alarms, *Municipal Gazette*, Library, Treasurer's.

The comptroller informed the Committee that, so far, he had received the lists of appropriations from the following departments: Incineration, Fire and Light, Parks and Ferries, Police, Market, City Hall and Hygiene.

The City attorneys' opinion anent the preparation of the budget was again submitted and laid on the table.

Ald. Lapointe then moved:

Whereas the act ratified on the 20th September 1909, by the ratepayers will bring about, from and after the 1st February next, a radical change in the administration of the affairs of the City;

Whereas the new administration requires all possible latitude to make, in the various department, changes which are inevitable and redistributions which are necessary owing to the new system of administration;

Be it

Resolved: That this Committee, upon which it is incumbent, in virtue of the law, to fix the appropriations for the coming fiscal year, recommend to Council, under the circumstances, not to bind the City beyond the existing engagements and to vote the budget as follows for each department, while leaving to the Council the means of meeting the numerous recommendations which have been made for increases of salary and for new staff.

Staff (same staff in the employ of the City in December instant, and same salary subject however to the reports from heads of departments as to the advisability of reengaging certain officials).